



ALIANZA VA POR MÉXICO

Piden método para elegir al candidato

El diputado federal, Luis Espinosa Cházaro, y el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, llamaron a los dirigentes de PAN, PRI y PRD

**POR IONÁS LÓPEZ
Y XIMENA MEJÍA**
comunidad@gimm.com.mx

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, urgió a definir el método de selección de candidato de la coalición Va por México para la Jefatura de Gobierno.

“Vamos retrasados en el esquema de definición, sin embargo, si nos vamos a los tiempos electorales tenemos hasta enero del próximo año para poder definir, entonces, yo lo único que le pido a las dirigencias, tanto del PRI, PAN y PRD, es que ya saquen el método y que el método sea democrático”, dijo el aspirante a tal cargo.

El marco del mensaje fue

la inauguración de una estación de bomberos, donde también estuvo el coordinador de los diputados federales del PRD y aspirante a contender por la Jefatura de Gobierno, Luis Espinosa Cházaro.

Más tarde, el legislador también pidió a las dirigencias de la alianza definir la ruta de la candidatura.

“Hago un llamado muy respetuoso, pero también muy claro a la dirigencia de mi partido, del PAN, y el PRI a nivel estatal y nacional, porque este no es un asunto sólo de la ciudad, sino nacional, porque es definitorio para lo que vaya a pasar en 2024 con nuestra candidatura a la Presidencia de la República”, expresó.

“Lo mejor es que haya un método definido; desde mi punto de vista debería ser muy similar al de la (candidatura a la) Presidencia de la República, para que los que aspiramos podamos ya inscribirnos y no sigan avanzando los tiempos sin tener claras las reglas del juego”.



Foto: Jonás López

Luis Espinosa Cházaro y Adrián Rubalcava, ayer.